



Fitch confirma calificación soberana de México

Alberto Verduco | El Universal

13:02 Ciudad de México | Jueves 01 de mayo de 2014

Reforma energética, la más notable y con mayores beneficios potenciales, subraya la calificadora internacional

La calificadora estadounidense Fitch Ratings confirmó la nota soberana de México en BBB+ con perspectiva estable, escala en la que se encuentra el país desde mayo del año pasado luego de que el Ejecutivo hiciera pública la propuesta de reforma financiera.

En un comunicado, la agencia confirmó este escalón gracias a la estabilidad macroeconómica, baja vulnerabilidad de desequilibrios externos y un sector bancario sólido.

Reconoció que el ímpetu reformista bajo la administración del presidente Enrique Peña Nieto es positiva para aumentar la competitividad, la inversión y mejorar las perspectivas de crecimiento económico.

De acuerdo con la calificadora, las reformas estructurales son un contrapeso contra los desafíos que aún persiste en el país como el bajo otorgamiento de crédito, la todavía alta incidencia de violencia y otras debilidades estructurales como la dependencia de los ingresos petroleros y baja recaudación tributaria.

La firma estadounidense reconoció que un punto medular para el éxito de las reformas estructurales, serán la aprobación de las leyes secundarias, así como la implementación de las mismas en el tiempo.

Para una mejora en la calificación, la evaluadora reconoció que será necesaria una trayectoria de crecimiento económica sostenida y elevada.